

Sitzung 2023-04-26

Protokoll	
Post	Fachschaftssitzung
keine Datum	26.04.2023
Zeit	18:06 - 19:54
E-Mails	
Protokollant*in	Yannic H., Sascha (bis 19 Uhr)
Redebeiträge	• Maximale Dauer einer Anstellung als HiWi auf 6 Jahre • Studierendenbefragung ist gestartet • Girl's Day Online am 27.4. (suchen Menschen, die mithelfen)
Anwesende	Frederik d.V. Yannic H., Magnus H., Sascha (bis 19:05), Frederik d.V., Denys, Christoph B., Mark, Frank N., Jonathan M., Alexander S., Benjamin B., Jan R., Robin, Nico K.
Mitteilungen	
Anwesende online:	Nath, Joachim S., Roni A., Leon K., Philip H.

- Doreen: Bei Steinmetz ist eine HiWi-Stelle frei (Linux-Vorkenntnisse), bei Interesse bei Doreen melden
- Drei neue Mülleimer in D120

Termine

- 28.-30.04. Ofahrt
- 04.05. 12 Uhr (ca.) Prof. Michels kommt D120 besuchen
- 04.05. 13:30 Uhr LuSt
- 11.05. Mottoparty der Biologie
- 20.05. Matheball
- 06.07. geplante Sommerparty der Füsik
- 26.04 Girl's Day 9:30-11:00 Uhr

Rückblick

- Für Sanirucksack kam noch mehr Material an
- Feedbackteam sucht Verstärkung
- Wahlisten für FSR und FBR vorgestellt und beschlossen
- Ticketsystem über Bookstack

- Beschlüsse wurden weiter überarbeitet
- Gruppenrechte sind beschlossen
- Mathe und Füsik haben Ophasen-Account-ähnliche Accounts erhalten

Unterausschüsse & Gremien

- UA Discord:
 - Lücke bei fachbezogenen Themen, die nicht direkt zu einem Modul passen. Es wurden dafür Channel auf dem FS-Discord erstellt, sind aktuell FS-öffentlich. Bitte um Feedback zur Struktur, bevor sie public gemacht werden
 - Neues Rolemanagement nach der Ofahrt
- FSK hat getagt, Bericht kommt nächste Sitzung

Newsletter, Social Media & Co

- Studierendenbefragung bewerben [Re: Mail von Jasmin]
- In der Zeit vom 24. April bis zum 28. April 2023 können Sie Ihren eigenen Eintrag im Wahlverzeichnis unter: <https://www-cgi.hrz.tu-darmstadt.de/wahl/wahleinsicht.php> überprüfen.

Aufgaben

keine

TOPs

“

“

Girl's Day Betreuung (Benjamin H.)

- Escape Room hat zu wenig Betreuung
- 9:30-11:00 Uhr morgen, online.

- eMail an Benjamin H. schicken, dann wird Material geschickt
- 30 Mädchen, ca. 12 Jahre müssen betreut werden
- es geht nur darum, den Escape Room zu betreuen, relativ wenig Aufwand
- Es sollte nur vorher das PDF mit den Lösungsvorschlägen kurz gelesen werden
- Es werden 1-2 weitere Menschen gesucht
- Bei Interesse: nadja.geisler@cs.tu-darmstadt.de
- Link zum Escape Room: mystery.informatik.tu-darmstadt.de

“

Merchandise (Jonathan)

- Merchandise! Merchandise! Merchandise!
- Wollen wir Merchandise?
 - Tassen Bemalen wäre nice
 - Interesse ist vorhanden
 - Als Material für O-Phasen Tüten

“

- Ideen:
 - Kugelschreiber
 - Hoodies

Ergebnis

- Unterscheidung zwischen D120 und Informatiker
- Der Katalog zum Bedrucken von Dingen wird in D120 ausgelegt
- Ideen-Pad wird eröffnet (Wurde das gesagt?)
- Not-D120 Merch ist begrüßt
- Merch-Artikel mit D120 branding sind umstritten
 - wenn nur als mini goody für Tüten oder D120 selbst
- Merch für Externe bedarf mehr diskussionsbedarf

“

Mitgliedschaften pflegen (Yannic)

- Temporäre Pflege im Pad:

- https://www.d120.de/pad/?group=fachschaft&show=Mitgliedschaften_MergeVermeidung
- Umgang mit dem Behalten von Rechte zum Beispiel Ophasen-Leitung
- Verabschiedung in ein paar Wochen
- FS@ nicht in der Tabelle weil Dunstkreis der Fachschaft

Finale Runde Beschlussbuch aufräumen (Yannic)

- Diskussionsform: Geschlossen, Feedback über die letzten 2 Wochen, Einzeldiskussionen nur bei nicht angenommenen Beschluss im AK
- AK war jetzt 2 Wochen aktiv
- Aktueller Stand: <https://www.d120.de/pad/?group=fachschaft&show=AK-Beschluesse>
- B100 - Bleibt
 - Wir beschließen, dass für die Außenkommunikation nur noch die vorname.nachname@fachschaft.informatik.tu-darmstadt.de Adresse verwendet werden soll.
 - Change to:
 - Wir beschließen, dass für die Außenkommunikation via Mail nur die Domain @fachschaft.informatik.tu-darmstadt.de Adresse verwendet werden soll.
 - Diskussion:
 - Inzwischen haben wir Funktionsadressen
 - Updaten auf "@fachschaft.inf[....]"?
 - macht schon Sinn, dass wir nach außen nicht mit @d120.de kommunizieren
 - würde es nur auf die domain beziehen

“

- B153 - Bleibt
 - Behalten oder nicht?
 - Wir beschließen, eine zweite Mailingliste zur internen Kommunikation anzulegen.
 - Diskussion:
 - Wird nicht gemacht - warum?
 - Zur Organisation von Kommunikation gedacht
 - Evtl eher verteilte Kommunikation das Problem nicht nur Mail
 - Vertagt auf nächste Sitzung

Beschluss

Wir beschließen, dass die Beschlüsse B1, B2, B3, B4, B6, B7, B10, B11, B12, B14, B15, B16, B19, B20, B21, B22, B25, B26, B28, B29, B30, B32, B33, B34, B35, B36, B37, B38, B41, B42, B44, B45, B46, B47, B48, B51, B56, B58, B59, B60, B61, B64, B65, B66, B67, B68, B69, B71, B72, B73, B74, B75, B76, B77, B78, B79, B80, B81, B82, B83, B84, B85, B86, B87, B88, B89, B91, B92, B93, B94, B95, B97, B98, B101, B103, B104, B105, B107, B108, B109, B110, B111, B112, B113, B114, B115, B118, B119, B120, B121, B122, B124, B126, B127, B130, B131, B132, B133, B134, B135, B136, B138, B139, B140, B141, B142, B143, B144, B145, B146, B147, B148, B149, B150, B151, B152, B155, B156, B157, B159 und B161 ab sofort ungültig sind und archiviert werden.

Ja	Nein	Enthaltung
14	0	2

Ergebnis

- B100 bleibt
- B80 wird neu überarbeitet
- B153 bleibt
- Die Beschlüsse B1, B2, B3, B4, B6, B7, B10, B11, B12, B14, B15, B16, B19, B20, B21, B22, B25, B26, B28, B29, B30, B32, B33, B34, B35, B36, B37, B38, B41, B42, B44, B45, B46, B47, B48, B51, B56, B58, B59, B60, B61, B64, B65, B66, B67, B68, B69, B71, B72, B73, B74, B75, B76, B77, B78, B79, B80, B81, B82, B83, B84, B85, B86, B87, B88, B89, B91, B92, B93, B94, B95, B97, B98, B101, B103, B104, B105, B107, B108, B109, B110, B111, B112, B113, B114, B115, B118, B119, B120, B121, B122, B124, B126, B127, B130, B131, B132, B133, B134, B135, B136, B138, B139, B140, B141, B142, B143, B144, B145, B146, B147, B148, B149, B150, B151, B152, B155, B156, B157, B159 und B161 sind absofort ungültig.

Sonstiges

“

Inventarisierung (Frank)

- die letzte ist von 2017
- jemand Lust das im Sommer mal "mitzumachen"?
- Mitzumachen heißt Frank kümmert sich drum zusammen mit Jonathan, Magnus, Leon und Nico, gerne bei Frank melden
- Inventarisierung 2019: Die neue Weltordnung nicht vollständig

“

Revision #2

Created 28 April 2023 12:21:03 by skriptwesen

Updated 7 October 2023 11:33:43 by yhemmer